

Círculo de Estudios; si el próximo sábado, a las 8 de la noche, nos reunimos todos en la Iglesia a los pies de la Virgen —estamos en el mes de María!— a ofrecerle nuestros afectos con una Visita digna de nuestro Centro.

La Vocalía de Piedad.—A partir del mes de Abril; se ha encargado de la Vocalía de Piedad de nuestro Centro, el joven José M.^a Palau, ya que el que hasta ahora venía dirigiendo la misma, el joven Alfonso Buxadera, no puede hacerse cargo de ella por hallarse incorporado a filas.

Deseamos a Palau gran acierto en su nueva labor a fin de que creciendo el Centro en su vida espiritual, sea fecunda su labor.

Nuestro Boletín es de todos.—Y por tanto, todos tienen el deber de contribuir a que el mismo sea digno de la importancia del ideal que nos mueve en la Acción Católica. Colaborar en él, es hacerlo interesante y amable y con el tiempo, (D. m.) sería obligarnos a aumentar su capacidad o frecuencia, si afluyeran a esta Redacción, crónicas, informaciones, reportajes, etc., por parte de cualquiera de las cuatro Ramas de la A. C. Parroquial y de los Aspirantados.

Estas colaboraciones pueden entregarse al Director del BOLETÍN, al Rdo. José Arans, Pbro. o depositarlas, dentro de un sobre, con la indicación «Para el BOLETÍN», en nuestro Centro.

Hay muchos que tienen cosas interesantísimas para enseñarnos y contarlos, que no se atreven a publicar. Envíadnos vuestra colaboración, y agradecidos de antemano, pues con ello

aliviáis nuestra tarea y hacéis más grato el BOLETÍN.

Ping-pong.—Actualmente en nuestro Centro tiene lugar un campeonato de dobles de Ping-pong, animado y que viene despertando mucho interés entre nuestros deportistas. El campeonato de referencia está a punto de terminarse y del mismo daremos amplia información en nuestro próximo número, D. m.

Es de alabar el interés que ponen en el mismo nuestros jóvenes, aunque les recomendamos lean en este Noticiario, la nota «A los jóvenes», pues les interesa.

Fútbol.—Señores futbolistas! Qué habéis hecho? Carecemos por completo de noticias. A ver si nos las dáis y pronto. También os interesa la nota «A los jóvenes».

Sardanas.—Esta Sección, que no ha actuado durante la Cuaresma, se dispone de nuevo a desplegar su actividad, empeñada en lograr que los jóvenes posean bien pronto el medio de huir de las diversiones, si no malas, por lo menos si que peligrosas, contribuyendo así a que sobre todo los jóvenes tengan donde poder pasar la tarde de los domingos, solazando el espíritu en la diversión honesta, como lo es el baile de nuestras bellas y tradicionales «sardanas».

Para lograrlo, la Sección os pide a todos vuestro interés y vuestros esfuerzos de toda clase. No se los neguéis: Interesaos por una cosa tan buena y estamos seguros que no os van a doler ninguno de los sacrificios que ello os requiera.